



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA Nº 132-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Celendín: Un año de la muerte de cinco campesinos por defender el agua

El miércoles 03 de julio, se recordó un año de la muerte de tres pobladores de la provincia de Celendín, por las balas asesinas de las fuerzas militares, ordenadas por el gobierno del presidente Ollanta Humala. En estas mismas circunstancias por la lucha en defensa del agua, también perdió la vida un poblador de la jurisdicción de Bambamarca, un 4 de julio; posteriormente el 5 de julio, perdió la vida una quinta persona en el hospital de Cajamarca.

Al cumplirse un año de esta masacre, las organizaciones sociales, realizaron diversas actividades en las que resaltamos movilizaciones, concentraciones populares en las plazas de armas de Celendín y Bambamarca, romerías y almuerzos de confraternidad.

Walter Castañeda Bustamante, secretario de Educación y Cultura de la Federación Regional de Rondas Campesinas de Cajamarca y secretario de Organización de las Rondas Unitarias de la provincia de Celendín, resaltó el compromiso de la ciudadanía al participar de estos actos que trae al recuerdo la forma como el Gobierno Central maltrató y sigue maltratando al pueblo por rechazar la ejecución del proyecto conga.

Las personas fallecidas fueron declaradas “Mártires del Agua” y a un año de su partida, se han convertido en el camino que les impulsa a la organización y población en su conjunto, seguir luchando por la defensa del agua, la vida y el medio ambiente, expresó el dirigente.

Castañeda Bustamante, calificó de una acción terrorista del Estado, la forma como la policía mató a los campesinos el año pasado; situación que hasta la fecha no ha cambiado, porque la militarización continúa en las zonas de conflicto.

El dirigente también, lamentó que por oponerse a un proyecto que atenta contra el recurso hídrico, los líderes sociales son procesados y perseguidos por la justicia.

Asimismo cuestionó que la muerte de estas personas, esté impune por parte de las autoridades que administran justicia.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 04 de julio del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!